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１ 二地域居住について 

   知事自ら能登に居住し、今後の能登を考えるなどしてほしいが、

二地域居住の取組への本気度を聞く。 

 

２ 能登の林業・木材産業の復旧・復興について 

 (1) 恒久的な住まいの再建にあたり、住宅を安価にし、県産材を使

用してもらうためにも、被災した製材業者を早期に復旧していく

ことが重要と考えるが、どのような取組を行っているのか。 

 (2) 製材工場の復旧に加え、今後の復興需要にも応えられるよう、

木材の供給体制の強化が必要と考えるが、どのように取り組んで

いくのか。 

 (3) アテやスギなど能登の木をもっと使ってもらえるよう、能登の

木を使った住宅建築に対する助成を拡大してはどうか。 

 

３ 住宅の再建について 

   土砂災害特別警戒区域における建築はハードルが高いが、周知

徹底を含め、早急に住宅を再建しようとする方にどのように対策

を講じるのか。 

 

４ 地域福祉推進支援臨時特例給付金について 

   自動車給付金の対象とならない一般家庭でも複数台の自動車が

廃車となった場合の支援制度を設けてはどうか。 

 

５ 宅地復旧等支援事業について 

 (1) 各市町の見積基準の形式など、統一的な事務手続を図るべく、

県が指導すべきと考えるがどうか。 

 (2) 宅地・住宅復旧に係る支払いについて、応急修理制度と同様、

市町から直接事業者に支払う制度にできないのか。 

 

６ 能登の魅力の発信について 

   伝統的工芸品や食文化など、能登の魅力をどのように発信して

いくのか。 
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７ 駐在所の運用等について 

 (1) 現在までの奥能登２市２町の犯罪発生状況を聞く。 

 (2) 駐在所の現在の運用と今後の運用見通しを聞く。 

 

８ 奥能登における病院建設について 

   費用対効果ばかりを気にせず、能登の創造的復興を掲げる知事

の病院建設への本気度を聞く。 

 

９ 能登６市町における飲食業者等の起業について 

   多くの事業者が廃業に追い込まれている中、他地域から飲食業

等を起業する方の支援制度を設けてはどうか。 

 

10 浄化槽の復旧について 

   生活の基盤となる個人設置型の浄化槽の早期復旧を図るため、

今後どのように支援していくのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

警察本部長 

 

 

 

知 事 

健康福祉部長 

 

 

知 事 

商工労働部長 

 

 

知 事 

土 木 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


